

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**AMLO, COMO EL PEZ, POR SU BOCA MUERE: “NO SOMOS IGUALES”, NO ROBAR, PRIMERO LOS POBRES...; LATENTE, INVESTIGACIÓN EN EU**

A 8 días del principio del fin, 7 meses para entregar inmenso poder que tiene en este país un Presidente, él y su gobierno, están en decadencia, como su credibilidad, honestidad y querer defender, aferrarse, que es inmaculado, impoluto, cual ídolo a venerar y quemar en su honor, incienso todos los días.

En los últimos meses de su régimen, su estilo de hacer política, lo tumban del pedestal que intentó erigirse, para pasar a la historia como un mandatario diferente a sus antecesores.

No fue así, la administración que preside y los ejes centrales de su discurso con el que engañó a más de 30 millones de mexicanos en el 2018, está en decadencia, estrepitosa caída en la aceptación de los mexicanos, por yerros que cometió en el poder, inmenso poder, exacerbado presidencialismo que otorga nuestra Ley de leyes, al titular del Poder Ejecutivo Federal.

Su misma retórica, en los hechos, lo distanció de preferencia electoral y ciudadana, en las elecciones 2021, junto con el partido político que, su visión de futuro, creó, Morena.

Autoritaria frase, “abrazos y no balazos”, con la cual, ejerció política en materia de seguridad pública, mereció repudio popular, ante incremento de violencia y delincuencia, que alejó la paz que ofreció en el 2018, en su tercera campaña electoral.

Prácticamente, en toda la geografía nacional, permean extorsiones, cobro de piso, violencia, delincuencia, secuestros, feminicidios, asaltos, infanticidios, desaparecidos, crímenes dolosos y delitos similares, que ¡hartan! y, hay que decirlo, ¡tienen hasta la madre!, a millones de mexicanos, hombres y mujeres, de todas las edades.

Inseguridad en escuelas, centros comerciales, transporte público, carreteras, en los hogares, en las calles, es el flagelo que más cuestionan millones de mexicanos al presidente Andrés Manuel López



Obrador, por aquella imprudente frase, que se llevó entre las patas, hay que decirlo cual Vox Populi, al Ejército Mexicano, Marina y la noble institución, Guardia Nacional.

Sus elementos, tienen orden de no disparar a la violencia ni delincuencia.

A cambio, los humillan, los exhiben como nada y solo falta decomisen su artillería, para emplearlas en su contra, si no es que ya sucede.

Meses finales de su régimen, los peores del sexenio, denigrante ocaso, para la nación, en sus instituciones; terquedad en extinguir al Instituto Nacional Electoral, INAI, TEPJF, Poder Judicial, pero Andrés Manuel López Obrador, no es terco en desaparecer al Partido Verde ni al PT, que se llevan más de dos mil millones de pesos este año, en prerrogativas oficiales.

Y lo que cuestan sus diputados y senadores, con cargo al erario público, ¡claro!, son los comparsas del régimen, no los amenazan con extinción.

Otro flagelo, el de la corrupción, conflicto de interés, uso y abuso del poder, por lo que se ve y oye y se da a conocer desde la prensa neoyorkina, en los medios nacionales; presuntos delitos, están peor que en el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción, como calificaba López Obrador al de Enrique Peña Nieto, por el caso Odebrecht y Agronitrogenados, Estafa Maestra.

Hoy, Segalmex, Conade y señalamientos de colusión con la delincuencia organizada, laceran y pujan a la clase política oficial, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo.

Que sus hijos, sobrinos, prima, hermanos, cercanos al mandatario, participan en presuntos ilícitos, en Pemex, Tren Maya, donde los millones de pesos, los obtienen aquellos que tienen sana cercanía, con el Ejecutivo, horroriza y estremece hasta a los más fervientes simpatizantes del régimen.

Que si Nicolás Mollinedo Bastar, ex chofer del Presidente, hoy, afortunado “empresario”; la prima Felipa Guadalupe Obrador Olán; Pío López Obrador, hermano del Presidente; enriquecimiento inexplicable de Manuel Bartlett Díaz, director en Comisión Federal de Electricidad, ¡mil millones de pesos!

Si el que fue dirigente de Morena en Tabasco y actual funcionario de Pemex, Javier Núñez López; que el negociazo con ventiladores en el IMSS, que preside Zoé Robledo Aburto; que el perdón de presunta corrupción en Oaxaca, Hidalgo y Estado de México, a cambio de que Alejandro Murat, Omar Fayad y Alfredo del Mazo Maza, entreguen el poder a Morena.



Que si Osterlen Salazar Beltrán y Pedro Salazar Beltrán, con los hijos del Presidente; señalamientos de pacto con la delincuencia, al senador Félix Salgado Macedonio; millones de pesos que gastó Claudia Sheinbaum en espectaculares para promoción en todo el país, como aspirante a candidata presidencial en Morena; recursos sin comprobar del gobierno federal, por 511 mdp en Cuenta Pública 2022, cual reportó esta semana Auditoría Superior de la Federación a Cámara de Diputados...

Todos esos presuntos delitos en el gobierno del “no somos iguales”, del no robar, no mentir, no traicionar; en la administración del “primero los pobres”, se empoderaron con señalamientos de un miembro de Los Ardillos, Celso Ortega, en el sentido de que financiaron la campaña de Andrés Manuel López Obrador en el 2006.

Mario Delgado Carrillo, el financiero del fallido proyecto Línea 12 del Metro, con su encargo en el gobierno de Marcelo Luis Ebrard Casaubón en CDMX, no escapa a señalamientos de colusión con el huachicol, y tiene un testigo en su contra, en los Estados Unidos.

Desde que asumió el poder en el partido, militantes, lo acusan de vender candidaturas y de “empoderar” a los desechos del PRI-PAN, con encargos de elección popular en el actual proceso electoral.

Fallido proyecto Línea 12 del Metro, con saldo de 26 víctimas en la tragedia del 3 de mayo 2021, en el que tendrían responsabilidad, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard, Mario Delgado y Florencia Serranía Soto.

O la que tendría Claudia Sheinbaum, como responsable en la entonces delegación Tlalpan 2015-2017, y la tragedia en el Colegio “Rébsamen”, que este año cumple 7, fatal derrumbe, en el cual, al igual que en Línea 12 del Metro, el saldo es de 26 víctimas, 19 infantes y 7 adultos.

El escándalo de presunto financiamiento ilícito a la campaña electoral de Andrés Manuel López Obrador para la Presidencia de México en el 2006 y 2018, está en el “pico” del declive en su imagen, gobierno y discurso político.

En respuesta, desde su tribuna de propaganda en Palacio Nacional, se defiende y censura a la prensa neoyorkina por investigación de su corresponsal en México, en aquel asunto.

Ayer, al igual que en el vergonzante caso del 2006, desde Estados Unidos, John Kirby, vocero del Consejo Nacional de Seguridad en la Casa Blanca, desmintió cualquier investigación de posibles vínculos del Presidente de México con el narcotráfico.



Breve repaso a flagelos políticos, electorales, de violencia y delincuencia que salpican al presidente Andrés Manuel López Obrador, su gobierno, su partido y su familia, además de otros camaradas.

Hay que decirlo, asuntos que derrumban su discurso y tesis política, del “no somos iguales”, “primero los pobres” y el “no robar, no mentir, no traicionar”, se derrumban por sí solos, ante denuncias a la opinión pública.

¡Vamos, pues!, cual observó Xóchitl Gálvez, ahora la propaganda “primero los pobres” se “transformó” a “primero los López”.

Sin hacer omisión de otro caso, el de Emilio Lozoya Austin, asunto que, evidencio al régimen de ejercer cacería de brujas, canibalismo y persecución política, para quedar en el ridículo, el mismo Presidente de la República y su Fiscal, Alejandro Gertz Manero, quienes en el “pico” de este escándalo por Odebrecht y Agronitrogenados, cantaron sin cesar, saqueo, pillaje y corrupción en el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Antier, por falta de pruebas, como publicó en tuit el ex gobernador en Tabasco, Roberto Madrazo, el hijo del salinista, Emilio José Lozoya Thalmann, sale en virtual libertad, “arraigo domiciliario”, lo llaman hoy.

En su conferencia del jueves 15 de este mes, Xóchitl Gálvez Ruiz, acusó:

–“Luego, nos enteramos que los dos hijos del Presidente, están metidos con sus amigos, ahí sí, ¡ojalá!, fueran a investigar los negocios de Amilcar (Olán), el amigo cercano del Presidente, en medicamentos, él mismo reconoce que hay un contrato de medicamentos en Quintana Roo”.

Cual se esperaba, por el asunto Lozoya Austin, el presidente López Obrador, despotricó en contra de jueces, y lapidó al Poder Judicial y su presidenta, de la ministra, Norma Lucía Piña Hernández, para abajo.

Semana negra, esta que transcurre, para el Presidente de la República, quien aún no digiere el calificativo popular de #NarcoPresidenteAmlo, tras exitosa Marcha por la Democracia y se le viene el mundo encima, a él, y su partido, Morena, por aquellos señalamientos, escándalos y acusaciones.

En videos, tragedias, notas informativas, protestas sociales, como la del domingo pasado, exhiben al gobierno saliente, y los resultados, no presagian buen final, en el futuro inmediato.

Coyuntura en la que se hace presente la teoría del péndulo, que bien ilustró a sus alumnos en la materia de sistema político mexicano -que impartió el entonces director de la otrora Escuela



Nacional de Estudios Profesionales, Acatlán, hoy, Facultad de Estudios Superiores, de la UNAM, Francisco Casanova Álvarez-, a demandas políticas, respuestas económicas.

O cómo explicar reporte del Inegi, en el que prácticamente, informa que el país, está a la baja en la inflación, al menos en frutas y verduras, como jitomate, calabaza, papaya, fresas, limón, aunque la cebolla y los nopales, superan la cotización del peso-dólar.

Cebolla, más de 35 pesos kilo y ese extraordinario alimento, de la alcaldía Milpa Alta para el mundo, a 7 u 8 piezas, por 20 pesos.

Está claro que los hechos, ponen en decadencia, discurso y políticas públicas del gobierno saliente de Andrés Manuel López Obrador.

¡Cuidado!, en Estados Unidos, por el momento, la prensa neoyorkina y la Casa Blanca, dejan claro que la investigación, por vínculos del Presidente, su gobierno, con la violencia y delincuencia, está latente.

Si bien, descartan a Andrés Manuel López Obrador, de financiamiento ilícito en sus campañas electorales por la Presidencia, no confirman que también sus familiares, colaboradores y camaradas, cual Mario Delgado Carrillo.

EN EL CHACALEO

Un insulto al sentido común de la militancia en Morena y de millones de mexicanos, esa descarada, “tómbola inmundada”, que emplearon en ese partido, para designar familiares, ex colaboradores y traidores al PAN y el PRI, para ofrecerles una curul o escaño... Brutal, lapidaria, corrupción político-electoral, de cara al país, cuando cacarean trillada frase, “no somos iguales”... Auténticos militantes del partido oficial, seguirán como secretarios particulares, cargando los portafolios, choferes de las Suburban, cargando los celulares del jefe o de la jefa o, de plano, como auxiliares domésticos en sus domicilios. ¡Y ello, si tienen suerte!... Los desechos del PRI-PAN, hay que decirlo, de Marko Antonio Cortés Mendoza y Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, hasta que no chillaron con “ysq”, lograron su ambición, avaricia y codicia, de una candidatura, como el traidor en Oaxaca, Alejandro Ismael Murat Hinojosa... Denigrante espectáculo político-electoral, que ofrecieron al país, a la militancia de Morena, el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, a través de Mario Delgado Carrillo... ¿Y la paz y seguridad pública? ¿Y el combate a violencia y delincuencia? ¿Y combate a brutal, criminal inflación? ¿Y el asunto de apoyar a las madres que buscan a sus hijos en situación de desaparecidos? ¿Y...?... Patético, el promotor de la tesis, justicia con sentido social, el ministro renunciante, Arturo Zaldívar, en vano intento de defender lo que no se puede, en el asunto de que fue un fiel y leal



colaborador del presidente López Obrador, cuando fungió como presidente del Poder Judicial... Ricardo Monreal Ávila, se mantiene demasiado, demasiado institucional en su papel de defender el estilo personal de ejercer el poder del Presidente de la República... ¡Qué pasaría si los hackers, los contrarios de la clase política del oficialismo, o un “pasquín inmundo” da a conocer los números celulares de Andrés Manuel López Obrador, su familia, sus colaboradores, senadores y diputados de Morena y los pongan a consideración del Vox Populi? ¿Eh?... ¡Cuidado!... Ejercer el poder con el hígado, tiene sus consecuencias... Qué mejor que el diálogo, los acuerdos, oficio, sensibilidad, negociación, que la discordia, la cizaña, odio, rencor... Que, en lugar de más derrame de sangre entre mexicanos, prevalezca la cordialidad, armonía y paz... ¡Sí se puede!, diría el político de Tabasco, Roberto Madrazo, civilidad, bagaje, oficio, leal... No esperemos que, a partir de octubre próximo, la nación, el mundo, se entere cómo agentes de la DEA, FBI, CIA, coordinen sus investigaciones, se hagan presentes en el país, y trasladen a su país, a los presuntos responsables de no actuar contra la violencia y delincuencia en Guerrero, Morelos, Michoacán, Chiapas, Estado de México... Si fueron por el ex presidente en Honduras, Juan Orlando Hernández. Y, hace años, décadas de los 90, por el ex dictador en Panamá, el general, Manuel Antonio Noriega, por vínculos con la delincuencia, nuestro país, no puede ser la excepción... ¡Cuidado!... Diputada federal del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, exigió a la canciller, Alicia Bárcena, garantice derechos laborales de todos los empleados que tiene la secretaría de Relaciones Exteriores, en los consulados... La representante popular de Puebla, exigió al gobierno federal, cumplir con el compromiso que hizo el ex canciller, Marcelo Ebrard, para que ese personal consular, se incorpore a la dependencia, por disposición del Ejecutivo Federal... Legisladora priista, observa que, finales del año pasado, se anunció la terminación de relación contractual de casi mil empleados consulares locales, que propicia incertidumbre, por lo que ello significa para su ingreso familiar... ¡Ojalá!, esos compatriotas, les haga justicia el régimen... Antier, en la sesión ordinaria del Senado, con 72 votos a favor, el pleno aprobó dictamen por el cual, confiere Medalla de Honor “Armada de México”, Año 2023, al almirante, José Rafael Ojeda Durán, titular de la secretaría de Marina, como reconocimiento a su trayectoria profesional, en el sector marítimo del país... ¡Enhorabuena!... Por el asunto de contratos que otorgó Pemex a los primos de los hijos del Presidente -por 190 mdp-, cual señalamos líneas arriba -en conferencia que ofreció jueves antepasado, Xóchitl Gálvez-, senadoras del PAN, Kenia López Rabadán y Mayuli Latifa Martínez Simón, alistan denuncia en Fiscalía General de la República. La representante de Quintana Roo en la Cámara del Federalismo, puyó a los primos de los hijos del mandatario: “y ya van para dos mil millones de pesos de corrupción en contratos a familiares del Presidente” ... ¡Zas!... Vox populi, reporta condiciones deplorables y de construcción, en la estación Valladolid del Tren Maya, que



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

23/02/2024

OPINIÓN

recién, inauguró de manera parcial, el Presidente de la República... ¡Caramba!... No escarmientan con Línea 12 del Metro y repiten otra vez irregularidades en las instalaciones de una línea de trenes... El pleno de los diputados que preside Marcela Guerra Castillo, aprobó crear el mecanismo de seguimiento al desarrollo de las etapas del actual proceso electoral; lo integran, 7 coordinadores parlamentarios, y dos representantes de las bancadas... Entre ellos, Hamlet García Almaguer, Morena; José Elías Lixa Abimerhi, PAN; Ivonne Aracely Ortega Pacheco, MC; Reginaldo Sandoval Flores, quien durante encuentros que organiza la mesa directiva, su presidenta, lo refiere con deferencia... De acuerdo a la necesidad, establecerán comunicación con el INE, Organismos Públicos Locales Electorales en los estados, entes públicos como secretaría de la Función Pública, Unidad de Inteligencia Financiera, Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales e instancias del Sistema Nacional Anticorrupción... ¡Vaya!... En el Poder Legislativo, resaltaron Día Internacional de Lengua Materna... Antier, el senador de Morena, Adolfo Gómez Hernández -¡Oaxaca!-, convocó a reconocer y preservar cultura de los pueblos originarios y sus lenguas. En breve ceremonia, en la que acudió el maestro, Francisco Javier Mina Joaquín, expresó que no solo es necesario dar a conocer lenguas originarias, se deben fortalecer, revitalizar y difundir, para que se transmitan de generación en generación... Mismo día, en la legisladora, diputada federal del PRI, Eufrosina Cruz Mendoza, exhortó al Congreso de la Unión, hacer compromiso para valorar y promover lenguas de nuestro país, y destinen más recursos para su preservación. En México, ilustró desde la tribuna, se hablan más de 68 lenguas, sin embargo, advierte que son frágiles, al explicar que, en los últimos años, se perdieron 10 idiomas originarios y, de acuerdo con la Unesco, 21 más están en peligro... ¡Ojalá!, en el PEF-2025, Cámara de Diputados, etiquete recursos para preservar nuestros idiomas originarios... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](#)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)...